

# *Cubanas y argentinas lideran a Latinoamérica en Olimpiada de ajedrez*

---



Bakú, 12 sep (RHC) Cuba y Argentina encabezan a América Latina y el Caribe en la 42 Olimpiada Mundial de ajedrez, tras consumir resultados positivos en la jornada de hoy.

Las caribeñas superaron por 3-1 a Turkmenistán, con triunfos de las grandes maestras Yaniet Marrero y Lisandra Llaudy sobre Jemal Ovezdurdyeva y Gozel Atabayeva, respectivamente.

Mientras, las argentinas empataron 2-2 ante Irán, al combinar dos tablas con una victoria y una derrota.

Luego de esos resultados, cubanas y argentinas archivan 13 puntos, válidos para ocupar los lugares 28 y 26 (por las reglas de desempate).

Mañana será la fecha de cierre de este certamen y Cuba tendrá de rival a Croacia, en tanto Argentina se medirá a Serbia.

China, tras su victoria de hoy por 2,5 – 1,5 sobre Polonia, llegó a 18 puntos y prácticamente aseguró el título en la Olimpiada.

Detrás de las asiáticas se ubica Rusia, con 16 rayas.

Precisamente, chinas y rusas chocarán mañana en la fecha del adiós. Las europeas están obligadas a ganar para llegar a 18 unidades y forzar el desempate por el sistema vigente en el torneo.

(Tomado de Prensa Latina)

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/deportes/105400-cubanas-y-argentinas-lideran-a-latinoamerica-en-olimpiada-de-ajedrez>



**Radio Habana Cuba**